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Ergebnisse der Fachtagung "Sauberkeit sta(d)tt Littering" 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1344 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Ergebnisse hat die Fachtagung „Sauberkeit sta(d)tt Littering“ 

am 04. und 05.06.2014 für die Stadtreiniger erbracht? 

 

2. Warum wurde einmal mehr bei dieser Tagung die Akademie Dr. Obladen GmbH, 

Tauentzienstraße 7a, 10789 Berlin, als Veranstalter gewählt? 

 

3. Wurden bei dieser Veranstaltung Honorare an Referenten gezahlt? 

 

4. Wenn ja, in welcher Höhe? 

 

5. Wurde der Eigenbetrieb „Die Stadtreiniger Kassel“ an der Aufteilung der Gewinne 

beteiligt? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




